WIRTSCHAFTSKOLLEGIUM KASSEL e. V.



Kassel, 6.4.2024

Einladung in die Erinnerungsstelle Währungsreform 1948

Die D-Mark eine Währung prägte die Deutschen

Liebe Mitglieder, sehr verehrte Gäste,

im April laden wir Sie ein die Erinnerungsstelle Währungsreform im Haus Posen in der ehemaligen Fritz Erler Kaserne zu besuchen.

Wir treffen uns am 25. April um 18:00 Uhr am Haus Posen Edward Tenenaumstraße 1 in Fuldatal Rothwesten. Folgen Sie ab dem Abzweig im Schocketal den fünf braunen Hinweisschildern "Museum Währungsreform 1948".

Unter absoluter Geheimhaltung und damit von der Bevölkerung unbemerkt, wurden in der Zeit vom 20. April bis 8. Juni 1948 die gesetzlichen und wirtschaftlichen Rahmenbedingen für die Währungsreform erarbeitet.

Aufgrund der Geheimhaltung geriet das **Konklave von Rothwesten** in Vergessenheit. Seit 1994 wurde von engagierten Personen eine Ausstellung aufgebaut, um die Leistungen der deutschen Wirtschaftsfachleuten der Vergessenheit zu entreißen.

Die Währungsreform 1948 und das vorbereitende Konklave hier im Haus waren wichtige Ereignisse für Deutschland. Ohne sie hätte es keinen so raschen wirtschaftlichen Aufschwung, kein Wirtschaftswunder und keinen so leistungsfähigen Wohlfahrtstaat gegeben

Begleiten Sie uns an einem historischen Ort – der Wiege der D-Mark. Gleichzeitig handelt es sich um eine außerordentlich wichtige Erinnerungsstätte für die unmittelbare Nachkriegszeit. Tauchen Sei ein in Form eines Vortrages in die historische Situation unserer Eltern und vertiefen Sie die Eindrücke bei dem Rundgang durch die Ausstellung.

Abschließend können wir bei Getränken und Finger Food den Abend mit persönlichen Erlebnissen.

Die Teilnehmergebühr für den Imbiss beträgt 10,00 € pro Teilnehmer und ist am Abend in bar zu entrichten.

Anmeldeschluss ist der 22.04.2024

Herzliche Grüße im Namen der Sprecher York Hilgenberg